

T/CCI Introduce un Nuevo Compresor de Frenos de Aire para la Industria de Construcción y Camiones de Trabajos Pesados

Un diseño mejorado de alta eficiencia enfrenta las condiciones de campo más difíciles proporcionando el máximo rendimiento

BUENOS AIRES, ARGENTINA, November 9, 2016 /EINPresswire.com/ -- T/CCI Manufacturing, líder mundial en tecnología de compresores incluyendo diseño de compresores recíprocos, de plato oscilante, de placa oscilante y variables, introduce al Mercado una nueva línea de compresores de frenos de aire de alta eficiencia y trabajo pesado para la construcción y el transporte en camiones de trabajos pesados en Automechnika Buenos Aires, del 9 al 12 de noviembre de 2016.



Los nuevos compresores de frenos de aire son diseñados para una eficiencia superior y durarán más que la competencia. Los compresores estarán en exhibición en el puesto 3A-20 de T/CCI.

“

Nuestros clientes necesitan algo que pueda enfrentarse a condiciones de campo difíciles y nuestra nueva línea cumple la encomienda”

Richard Demirjian, Presidente de T/CCI

“Estamos entusiasmados en introducir esta nueva línea de compresores de frenos de aire en Automechanika en Argentina. Hemos sacado de 50 años de pericia en tecnología y diseño de compresores para desarrollar la más reciente línea de compresores duraderos y de alto rendimiento que supera la competencia”, dijo Richard Demirjian, Presidente de T/CCI. “Nuestros clientes necesitan algo que pueda enfrentarse a condiciones de campo difíciles y nuestra nueva línea cumple la encomienda”.

La nueva línea de compresores de aire ofrece diez aplicaciones para las necesidades de compresores de frenos de aire para la construcción y transporte en camiones de trabajos pesados. Los compresores son diseñados para alta eficiencia y para que duren más en el campo.

Todos los productos se someten a los procesos de rigurosas pruebas y estricta validación de T/CCI para cumplir con las normas industriales permitiendo que T/CCI pueda personalizar rápidamente soluciones de frenos de aire para satisfacer las necesidades del cliente.

Con las ubicaciones globales y red logística de T/CCI, incluyendo su nueva facilidad en Córdoba, Argentina, puede ofrecer un precio altamente competitivo para Fabricantes de Equipos Originales (FEO) LATAM (en inglés: LATAM Original Equipment Manufacturers (OEM)) cuando se trata del líder en la industria de proveer opciones para compresores de frenos de aire.

“Este nuevo compresor de aire es eficiente y duradero, por lo que es ideal para la industria constructora y el comercio que utilizan equipos de trabajos pesados pero también suficientemente flexible para ser la selección en vehículos grandes para trabajos ligeros en la industria de transporte masivo”, dijo Rick Moore, Director de Ventas para Latinoamérica de T/CCI.

T/CCI contará con la nueva línea de compresores en su puesto en la Feria Mundial Automotriz de Automechanika en Buenos Aires del 9 al 12 de noviembre. T/CCI también destacará productos de compresores altamente populares incluyendo los modelos QP40 y QP08 hasta el QP31, ideal para vehículos de transporte en autobús, militar y frigorífico; el compresor variable QPV125 de T/CCI, ideal para aplicaciones automotrices y pequeñas construcciones; y el modelo 7H15 es uno de los diseños más flexibles en la industria de compresores de aire acondicionado.

Sobre T/CCI Manufacturing

T/CCI es líder mundial en tecnología de compresores incluyendo diseño de compresores recíprocos, de plato oscilante, de placa oscilante, variables y de frenos de aire. Somos Fabricantes de Equipos Originales para los mercados de transporte por camiones, fuera de carretera, en la agricultura y la construcción, en vehículos especializados y frigoríficos. T/CCI está dedicado a un papel de liderazgo en la industria—invirtiendo recursos a través de nuestros laboratorios de ingeniería, de pruebas y de I + D, incluyendo nuevas generaciones de refrigerantes que reducen emisiones. Nuestra huella global se extiende hasta ubicaciones de producción en China, Argentina y los Estados Unidos con facilidades de almacenaje, ventas e ingeniería en Illinois y Texas en EEUU, China, Argentina, Irlanda, Alemania y España. Estamos comprometidos en proveer a nuestros clientes de productos superiores a precios significativamente mejores. Logramos ésto a través de la aplicación de nuestra pericia, logística global, pensamiento de diseño e innovación en productos. T/CCI se le ha reconocido y otorgado certificaciones SQEP Bronce por Caterpillar tanto en las facilidades de producción en Ningbo, China como en Decatur, Illinois (EEUU).

Chris Herbert
Redefining Public Relations
6144488703
email us here

This press release can be viewed online at: <http://www.einpresswire.com>

Disclaimer: If you have any questions regarding information in this press release please contact the company listed in the press release. Please do not contact EIN Presswire. We will be unable to assist you with your inquiry. EIN Presswire disclaims any content contained in these releases.

© 1995-2017 IPD Group, Inc. All Right Reserved.